



Unser Zeichen
wol-sw

Datum
25.01.21

Liebe Eltern, liebe Erziehungsverantwortliche,

in diesen außergewöhnlichen Zeiten haben wir uns mittlerweile an zahlreiche Veränderungen auch im Schulalltag gewöhnt. Nun kommt eine weitere Neuerung dazu: die Zeugnisausgabe in Zeiten der Pandemie.

Vor dem Hintergrund dass auf alle unnötigen Fahrten und Kontakte verzichtet werden soll, haben wir uns für das nachfolgend beschriebene Verfahren entschieden:

- Für Schülerinnen und Schüler der Klassen 5-9 gilt: Ihr Kind und Sie erhalten eine Kopie des Zeugnisses. Diese ist nicht gesiegelt oder unterschrieben.
- Sobald die Schule wieder für den Präsenzunterricht geöffnet wird, erhält Ihr Kind das unterschriebene und gesiegelte Zeugnisformular ausgehändigt.
- Für Schülerinnen und Schüler des Jahrgangs 10 findet die Zeugnisausgabe in der Schule statt. Das hat einzig und allein den Grund, dass u. U. ein gesiegeltes und unterschriebenes Zeugnis für die Bewerbung z. B. an einer weiterführenden Schule benötigt wird.

Die Übergabe der Zeugnisse findet unter strengster Beachtung der Coronaschutzverordnung, dezentral auf dem Schulgelände statt. **Um jeglichen Kontakt der Schüler untereinander auf dem Schulgelände zu vermeiden, erhält Ihr Kind über das Klassenlehrerteam einen Termin, zu dem es einzeln und kontaktlos, in der Schule sein Zeugnis ausgehändigt bekommt.** Ich bitte darum, dass die von den Kollegen*innen vergebenen Termine genau eingehalten werden und es im Zusammenhang mit der Zeugnisausgabe zu keinen Treffen der Klasse kommen darf. Damit Sie besser planen können, hier die Zeitfenster der Zeugnisausgabe für die einzelnen Klassen:

- Klasse 10a: 08:00 – 09:30 Uhr
- Klasse 10b: 09:45 – 11:15 Uhr
- Klasse 10c: 11:30 – 13:15 Uhr

- Schülerinnen und Schüler mit mangelhaften Leistungen erhalten zusätzlich mit dem Zeugnis eine Lern- und Förderempfehlung. Die unterschriebene Lern- und Förderempfehlung legt Ihr Kind beim Erhalt des Zeugnisoriginals vor.

Für uns alle hoffe ich, dass wir möglichst schnell zur Normalität zurückkehren können, auch wenn ich vielen unserer Schülerinnen und Schülern ein großes Kompliment im Hinblick darauf machen darf, wie sie die Schwierigkeiten des Homeschoolings meistern.

Herzliche Grüße

